

EL DÍA

Isabel Martínez no Abandonará la Presidencia de la República

Su Secretario, José López Rega, Descartó que la Jefa de Estado Fuera a Solicitar una Licencia

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de enero.—El ministro de Bienestar Social, José López Rega, desmintió hoy versiones acerca de un eventual pedido de licencia de la presidenta Isabel Martínez, que se encuentra en las playas de Chapadmalal, a 420 kilómetros al sur de Buenos Aires. La presidenta viajó a ese lugar el 17 de enero pasado en compañía de otros funcionarios gubernamentales, entre ellos López Rega.

La gran actividad política y emocional de 1974 provocó un "gran desgaste físico" a la presidenta argentina, admitió sin embargo su secretario privado, José López Rega. "Gracias a Dios y a su fortaleza lo supera bien", agregó el ministro de Bienestar Social.

PRIMERA PRUEBA ELECTORAL

Entre tanto el gobierno de la presidenta Isabel Martínez se apresta a enfrentar el próximo 13 de abril su primera prueba electoral. En esa fecha se elegirán autoridades en la provincia de Misiones, actualmente intervenida.

El ministro del Interior, Alberto Rocamora, al poner ayer en funciones al Intendente Federal, dijo que "el objetivo fundamental que tiene la Intervención, es llevar a cabo las elecciones dentro de un marco plenamente democrático".

Rocamora afirmó que si era preciso postergar los comicios por razones técnicas, la operación sería "muy breve", y existe expectación en los medios políticos por dichas elecciones, ya que si bien se trata de una

pequeña provincia en el extremo nordeste del país, pueden proporcionar un barómetro de la actitud popular ante el actual gobierno.

DENUNCIAN ACCION CONTRA RADIODIFUSORAS

Por su parte las 77 radios privadas del país irán a la quiebra si el gobierno aplica un anuncio gravamen del diez por ciento al derecho de licencia sobre los ingresos brutos de esas empresas, expresaron fuentes afectadas.

La Asociación de Radiodifusoras Privadas Argentinas (ARPA), que agrupa a todas las radios privadas del país, dice en un comunicado que dicho gravamen es "confiscatorio y destructivo".

El texto destaca la función y la obra de las emisoras privadas y afirma que la medida oficial "hace peligrar esa conquista del pueblo argentino y uno de los pilares de la política de convivencia democrática".

OTRO COPAMIENTO GUERRILLERO

Mientras en Tucumán, una brigada guerrillera copó una comisaría de Lules y se apoderó de armas, según fuentes policiales de esta provincia, al norte de Buenos Aires.

Lules se encuentra a 25 kilómetros de Tucumán, y unas sesenta personas, guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo, ilegal organización marxista-leninista, llegó en un camión y tras cortar los cables telegráficos procedieron a copar el puesto policial, ingorándose si hubo resistencia.